



JUBILÄUM

Saalfelden ist ein Nährboden für Stars

Das Skigymnasium in Saalfelden hat am Wochenende zum 20-Jahr-Jubiläum viel Prominenz begrüßen dürfen. Seit 1998 hat das Skigymnasium im Pinzgau viele Absolventen wie Biathlet Simon Eder oder Kombinierer Mario Seidl ausgebildet. Derzeit besuchen rund 115 Schülerinnen und Schüler das Skigymnasium, das auch ein offizieller Stützpunkt des ÖSV ist. Die Verantwortlichen Rainer Stöphasius (Sportkoordinator) und Romana Haslgrübler (Schulleiterin) freuten sich mit Salzburgs Sportlandesrat Stefan Schnöll (v. l.). BILD: SN/NEUMAYER